

**Casa de Alejandro Moreno**

El cateo es legal y la riqueza hallada es insultante: Sales

EQUIPO MILENIO-PAG. 10

# Legal, entrada a “mansión” de Arito; “riqueza humillante”: fiscal Sales

**Polémica.** El Presidente considera impropia la forma en que irrumpieron los agentes de Campeche a la casa de Moreno, quien ya se encuentra en Ginebra para denunciar ante la ONU “persecución política”

### Patrimonio

De acuerdo con su declaración de bienes presentada en 2021, el líder nacional priista tiene

- 13 propiedades
- 180 mil pesos en joyas
- 3 autos
- 4 cuentas bancarias
- 2 motos
- 3 fondos de inversión
- 2.1 mdp en menaje de casa
- 60% de Grupo Acrom

\*No incluye los bienes que tiene en copropiedad con su cónyuge

GOBIERNO DE TODOS

REDACCIÓN, ISRAEL NAVARRO Y EDGAR LEDERMA / CDMX

El fiscal de Campeche, Renato Sales, aseguró que fue legal la incursión de policías ministeriales en la “mansión” de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, porque se trató del cumplimiento de una orden librada por un juez.

En el programa *Martes del Jaguar*, de la gobernadora Layda Sansores, detalló que antes de que los policías botaran la chapapa de la puerta principal se solicitó el acceso y esperaron 10 minutos, pero los ocupantes no atendieron.

“Es una orden de cateo, es decir, está librada por la autoridad judicial; se solicita al juez que permita que se haga una revisión del inmueble porque hay un delito, del cual se le acusa, que es enriquecimiento ilícito.

“Hay una carpeta de investigación, que tiene ya muchas diligencias, y es necesario comprobar si efectivamente el ingreso devenido como servidor público le permite adquirir los bienes de los cuales se ostenta como propietario”, explicó.

El fiscal dijo que solicitaron el ingreso a la mansión para ver cómo está construida, qué obras de arte hay, a cuánto asciende el valor de la construcción. Opinó que después de haber observado lo que hay al interior, “esa riqueza es insultante, es humillante”.

La aclaración de la irrupción se dio después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó su descontento por la manera en que se llevó a cabo el procedimiento, pues dijo fue de forma “indigna”.

“No estoy defendiendo al señor, estoy diciendo que esos procedimientos no deben de prevalecer en un país democrático y respetuoso de las libertades”, dijo en la mañana.

Sales explicó que el artículo 288 del Código Nacional de Procedimientos Penales y la orden del cateo permiten que se rompan cerraduras. “No queda otra más que hacer lo que se hizo, autorizado por la juez”, insistió.

Sansores comentó “ya tenemos polémica, hasta debate con nuestro Presidente, se puso la cosa buena”; agregó que el mandatario “es un hombre muy humano y sensible” y que seguro no vio todo el video, donde se ve cómo piden entrar antes de derribar la puerta.

Asimismo, en el nuevo audio que se dio Sansores dio a conocer se escucha a Moreno hablar con quien, según ella, es el exgobernador de Oaxaca José Murat, en una conversación en la que aseguran que “vamos a cogerlos a los empresarios con una reforma vergas”.

En la sección “Arito delito” se detalló que supuestamente los priistas planearon cómo nego-

## Defiende al embajador de críticas en EU Ken Salazar, “amigo y hombre bueno”: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió al embajador Ken Salazar de las críticas de funcionarios estadounidenses, quienes acusaron que su cercanía no se ha traducido en beneficios para EU. Estas declaraciones y “creciente preocupación dentro de la administración del presidente Biden de que el embajador haya comprometido los intereses estadounidenses” se publicaron en el periódico *The New York Times*. “Es mi amigo y es un hombre bueno, sensato, amigo del presidente Biden y un político muy responsable (...)



además simpático... Nuestro apoyo a Ken, pero para que vea también lo que se siente”, bromeó el mandatario mexicano en su conferencia matutina. López Obrador reprochó que exista una mentalidad similar a la de inicios del siglo XX entre funcionarios de EU.

ciar reformas legislativas y extorsiones a empresarios como Germán Larrea, Ana María Aramburuzabalay Carlos Slim.

### Gira por Suiza

Moreno informó que viajó a Ginebra, Suiza, a la oficina de la ONU para denunciar que en México se está instalando una dictadura en la que se persigue a los opositores políticos.

A través de su cuenta de Twit-

ter afirmó que “están listos” para continuar con la agenda internacional donde también denunciará al gobierno ante organismos multilaterales por la violencia.

Ya estamos listos para darle a la agenda internacional en materia de desarrollo y progreso. También abordaremos la preocupante situación que vive el país y el riesgo en el que han puesto a las instituciones y a nuestra democracia”, publicó.

Moreno llegó a Ginebra a las 19:00 horas tiempo de la Ciudad de México, luego de una escala de tres horas en París, Francia. Además, acudirá a la reunión de la Internacional Socialista, que se llevará a cabo 7 y 8 de julio, según informó el Comité Ejecutivo Nacional del partido.

Por su parte, la secretaria de Comunicación del PRI, Paloma Sánchez Ramos, rechazó que Moreno utilice su gira para huir del país ante las investigaciones que realiza la Fiscalía de Campeche sobre su patrimonio y presunta responsabilidad en delitos como lavado de dinero.

“¡Mis queridos morenistas! Andan muy nerviosos y perdidos alucinando que @alitomorenoc huyó. Tranquilos, solo los fue a exponer ante el mundo entero y regresa para votarles en contrasus #ReformaElectoral”, escribió en su cuenta de Twitter.

Mientras tanto, con el respaldo de su bancada, la legisladora morenista Andrea Chávez solicitó a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados suspender al priista como presidente de la Comisión de Gobernación, porque incurre en conflicto de intereses al estar sujeto a investigaciones penales y tener interlocución con las autoridades que lo investigan.

Con información de: R. Montes y E. Damián